

Parten brigadas cubanas Henry Reeve hacia Guinea Bissau, Anguila y Martinica



La Habana, 26 jun (RHC) Tres brigadas médicas del contingente internacional Henry Reeve fueron despedidas este viernes antes de partir a Guinea Bissau, Anguila y Martinica, para apoyar a esos países en el enfrentamiento a la COVID-19.

Según se precisó, 23 colaboradores cubanos de la salud llegarán hasta Guinea Bissau para incorporarse al trabajo de la brigada coterránea en el país africano, en tanto 20 se sumarán a la batalla contra la COVID-19 en el Caribe: 15 en Martinica y cinco en Anguila.

En el acto efectuado en la Unidad Central de Cooperación Médica fueron abanderados los profesionales de la salud por parte de la viceministra cubana de Salud Pública Marcia Cobas.

La viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González Fraga, resaltó en una de las despedidas los lazos de amistad entre Cuba y Guinea Bissau, y la colaboración en las esferas de la salud y educación.

Por su parte, Abel Roberto Puentes, integrante de la Henry Reeve que llegará a Martinica, destacó que Cuba no abandonará su vocación solidaria, y ratificó el principio de mostrar al mundo el valor de la medicina cubana y trabajar sin descanso en el enfrentamiento a la COVID-19.

A su vez el doctor Andrés Quesada, al frente de la delegación que parte hacia Anguila para iniciar la cooperación médica de Cuba en ese territorio británico de ultramar, ratificó el compromiso de los brigadistas con la Patria y el Ministerio de Salud Pública, y la defensa del internacionalismo y la solidaridad ante las calumnias de Estados Unidos.

De acuerdo con reportes recientes, más de 30 brigadas del contingente internacional Henry Reeve, con unos dos mil 600 integrantes, han contribuido a la lucha contra la actual pandemia en una veintena de países de Latinoamérica, el Caribe, África, Europa y Medio Oriente.

Muchos de los brigadistas se han sumado a los esfuerzos de los más de 28 mil profesionales de la salud de la Mayor de las Antillas que se encontraban en 59 naciones antes del surgimiento de la pandemia.

Existe un reclamo internacional para la entrega del Premio Nobel de la Paz a las brigadas del contingente Henry Reeve que enfrentan la COVID-19 en diversas partes del mundo, respaldado por más de 164 organizaciones de 22 países, partidos políticos y personalidades de diversos sectores.

El Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve fue creado en 2005 por iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y su propuesta al Nobel reconoce la intensa labor en los últimos 15 años y el aporte en la batalla contra el coronavirus SARS-CoV-2.

La pandemia de la COVID-19 se mantiene en 185 países y acumula hasta el momento un total de nueve millones 394 mil casos confirmados y 482 mil fallecidos. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/226905-parten-brigadas-cubanas-henry-reeve-hacia-guinea-bissau-anguila-y-martinica>



Radio Habana Cuba